



ACADEMIA DEL MAGISTERIO

Gran-Via, V. S. Valencia, frente a la calle de Hernán Cortés. Preparación para oposiciones a escuelas públicas. Enseñanza personal y por correspondencia para los que residen fuera de la capital.

Sección religiosa

MARTOS DE MAÑANA.—San Blas, obispo mártir, San Elogio y Santa Leocricia y el de San Nicolás de Longobardo. CUARENTA HORAS.—Continúan en la parroquia de San Nicolás; se descubre a las diez de la mañana y se reservará a las once y media de la tarde. ADORACION NOCTURNA.—Purísima Concepción. COETE DE MARIA.—Nuestra Señora del Puig, en la Catedral.

Sección de espectáculos

Funciones para mañana. Teatro Principal.—Por la noche a las 8. La muerte civil. Teatro Ruyaf.—Por la tarde a las 6.—Secuela doble.—El conde de Luxemburgo.—Por la noche a las 9.45.—Secuela doble.—La corte de Farón.—El club de las solteras. Teatro Apolo.—Por la noche a las 8.30.—La comedia en tres actos, del género valenciano, La Elección. Salón Melva.—Pl y Margall, 21.—Por la tarde a las 5.45 y 9.45 noche (extraordinaria)—El regimiento de Lupión. Salón Roma.—San Vicente, 109.—Por la tarde a las 5.30.—El contrabando.—A las 8.30.—La banda de trompetas (estreno).—Por la noche a las 9.—El misterio de un vals.—A las 10.—Secuela (La) La banda de trompetas y Ronato, el conde de Luxemburgo.

TEATRO PRINCIPAL

Gran Compañía Cómico-Dramática Española del eminente actor JOSÉ TALLAVI. Mañana viernes — 2.º de agosto

La Muerte Civil

Butaca, 3 ptas.; entrada general, 0.90. Timbre a cargo del público. A las nueve.

Los sabañones

se curan radicalmente estén ó no ulcerados con el

Agua de Mayo

FARMACIA DE SAN JOSÉ, Torno San José, fóbal, 8, esquina a Paz, 7. Depósito del 606.

HIGIENE del TOCADOR

Las cualidades antisépticas, detergentes y cicatrizantes que han merecido al Coaltar Saponné Le Beuf

su admisión en los Hospitales de París, explican la boga de ese producto para todos los usos del tocador: Cuidados de la Boca á que purifica, de los Cabellos cuya caída detiene, Lociones de las Crias, Cuidados íntimos, etc.

Desconfiarse de las falsificaciones. EN LAS FARMACIAS. se halla en venta

Banco Aragonés

Sección de seguros Domicilio social: ZARAGOZA. Inscrita en el Registro Oficial del Ministerio de Fomento, autorizada por Real orden de 8 de Julio de 1899, y con depósito constituido de pesetas 200.000, máximo exigido por la vigente Ley de Seguros.

La más antigua de las Sociedades Anónimas que han implantado el

Seguro de Quintas

en condiciones ventajosas para los asegurados. DETALLES: para Valencia, Alente y Castellón: Sres. Casanova y Hijos, Paz, 7, entre Puerta y Valencia.

Autorizada la publicación de este anuncio por la Comisaría General de Seguros, con fecha 20 de Diciembre de 1910.

Restaurant Oriente

SAN VICENTE, 84. MENU PARA MAÑANA.—3 pesetas. Almuerzo: Macarrones al Gratin.—Bacalao a la vizcaína.—Ragón a la francesa.—Chuletas de cerdo, patatas paja.—Omelette soufflé.—Postres variados.

Comida: Consommé tipica.—Pescado cocido a la inglesa, salsa Rabi got.—Pichón a la catalana.—Habas saltadas.—Filete de jabalí a broche.—Ensalada del tiempo.—Compostas.—Postres variados. Servicio á la carta: Tres platos a elección 2.50 pesetas.

ESLAVA

Pl Margall, 21. Teléfono 118. — COMPAÑIA COMICA. Director de escena JUAN COLOM. Funciones para mañana

A las 5.45 tarde y 9.45 noche. Turno impo. Extraordinarias DIA DE MOJIB

El regimiento de Lupión

Cuatro actos y seis cuadros Pablo Parellada

Pescados frescos del Cantábrico

se reciben esta noche en "La Criolla" Comestibles finos de Mateo López, San Vicente, 93.

Olivos á la venta

En Altira del Patriarca dará razón don Palau, Caballeros, 14, y en Valencia Francisco Cortés, Náquera, núm. 4. Las clases son: Serenas, Manzanilla, Villalonga, Blanquetes, finas y Borriol. Arboles de uno y dos años.

Últimas noticias

A última hora se nos manifiesta que han aparecido en la playa de Sagunto los cadáveres de seis tripulantes más del vapor Abanto.

Noticias locales

Con la solemnidad propia de los días clásicos se ha celebrado hoy en la Metropolitana Basílica la fiesta de la Purificación de la Santísima Virgen. Después del canto de las primeras horas canónicas, el deán señor Cirujeda y Ros ha hecho la bendición de las candelas, entregándolas a los señores capitulares, beneficiados y comisiones de los clerics parroquiales.

Luego se ha efectuado por la claustral del templo la procesión prevenida, y terminada ésta ha comenzado la misa conventual, en la que ha oficiado el propio señor deán, siendo interpretada por la capilla de música la misa del maestro Ravanello.

Al Evangelio ha ocupado la Sagrada Cátedra el canónigo Sr. Doménech, pronunciando un excelente discurso sobre la festividad del presente día. La concurrencia de fieles ha sido extraordinaria.

Por causa del tiempo se han suspendido los cultos que la parroquia de San Valero había de celebrar mañana a San Blas. Se celebrarán el próximo domingo día 5.

Ya que el Estado ó la Compañía Arrendataria, ó los dos, han subido el precio de los tabacos, bien podrían disponer que al menos se elaborasen los cigarrillos con papel fumable, y en caso contrario la Inspección de Sanidad debe formular la correspondiente denuncia por expedición de un producto nocivo á la salud, como es el papel que en los cigarrillos viene empleando actualmente la Tabacalera.

Han sido nombrados economos: De Castilla, D. Desiderio Seva Ponzoda; de Rocafort, D. José Ballester Gómez, y de Callosa de Enzarria, D. José Molina Fuig; regente de Benejama, D. José Noguera Llopis; coadjutor de Bocalrente, D. Joaquín Vaño Cabanes, y capellán del convento de religiosas Agustinas de Bocalrente, D. Hilario Doménech Verdú.

Se ha mandado expedir real carta de sucesión en el título de marqués de la Roca á favor de D. José Antonio Rodríguez de Valcárcel y de León, conde de Pestagua, por fallecimiento de su señora madre doña María del Milagro de León.

Comunican de Madrid que por el ministerio de Instrucción pública han sido aprobadas las oposiciones á escuelas de niños celebradas en este Rectorado, y en su virtud han sido nombrados: D. Ramón Arizo, para la escuela superior de Ayora, con 1.550 pesetas; D. Ramón Antón Cano para la auxiliar graduada de Alicante, con 1.650; D. Luis Pérez Vilar para la escuela superior de Elche, con 1.625.

Varias auxiliares elementales del Grupo Cervantes, de Valencia, con 1.375 pesetas, para Rafael Giner, Mariano García, José Galtés, Ramón Llopis y Alejandro Pérez. Cándido Tomás Sánchez para la auxiliar superior de Alcañet, con 1.100. Genaro Lledó para la escuela de Puerto Lumbreras. Auxiliares de escuelas elementales de Castellón con 1.000 pesetas para Emilio Monserrat, Cayetano Ortiz, Amadeo Martínez y Juan Llorca.

Anoche en el tren rápido de Madrid, llegó á esta capital el sabio catedrático de Medicina legal de la Universidad central D. Tomás Maestre. Recibiósele en la estación comisiones del Instituto Médico, del claustro de Medicina, de las Academias Médico y Jurídico Escolar y muchos amigos particulares.

Mañana á las once dará una conferencia el eminente Dr. Maestre en el local de la Academia Jurídico-Escolar, desarrollando el tema «Degeneración psíquico-humana». El acto será público en el local de la Academia (Mar, 57).

FRANCESI (INGLES) — Clase económica familiar para señoras, calle Encarnación, 13, 1.º, izquierda.

El Boletín oficial de esta Arzobispado, correspondiente al día de ayer, contiene el siguiente sumario: Conferencias morales y litúrgicas por los meses de febrero, marzo y abril.—Ministerio de Gracia y Justicia: Circular sobre justificación de cuentas.—El XXII Congreso Eucarístico Internacional.—Anticipación de sufragios (artículo).—Sobre el Asilo de Lourdes, de Murcia.—Sagrada Congregación del Concilio: I. Decreto estableciendo reglas sobre la asistencia á coro en las iglesias de Roma.—II. Pertenece á la S. C. del Concilio conceder la facultad para adquirir los bienes religiosos.—Noticias.

Venta de retales en la Trastienda de El Cid. Los últimos modelos en abrigos para señoras se liquidan en la Trastienda de El Cid á 30 y 25 pesetas.

Ha sido revocado por la Audiencia el auto de procesamiento dictado contra el juez de instrucción del distrito de Serranos D. Carlos de Puelles García, ordenando quede sin efecto la suspensión del cargo que se decretó contra el mismo.

En cuantos casos se necesita un tónico-reconstituyente poderoso hay que usar el Dinamógeno Saiz de Carlos, que siempre triunfa de la debilidad y anemia.

Hoy han fundeado en nuestro puerto el vapor español Cataluña, de Barcelona, el cual, con cargo general y pasajeros, ha sido despachado para Fernando Póo y escalas, y el Barceló, también de Barcelona. Se le ha despachado para Las Palmas y escalas.

En el tren-correo de Madrid han venido esta mañana los señores condes de Montornés y de Trénor, D. Vicente Barber y don Joaquín Amat.

El correo de Barcelona ha llegado con dos horas 30 minutos de retraso, por el trasbordo que han tenido que efectuar en el lugar de la catástrofe.

En el corteo de Castellón ha llegado don Joaquín Latorre.

En el rápido de Madrid ha salido el diputado é Cortes D. Vicente Cantos.

yectos hasta Oropesa; en este punto se dió la salida al convoy, sin que se volviera á tener noticia alguna de su marcha.

A las doce menos diez ocurrió la catástrofe, sin que nadie pueda darse cuenta de lo sucedido en el instante aéreo.

En pocos momentos todo quedó convertido en un montón de astillas, del cual solo partían ayes de dolor de los viajeros que se encontraban aprisionados bajo los coches destruidos por completo.

La locomotora se veía volcada hacia el lado derecho de la línea y los vagones tumbarados hacia el lado opuesto. También se encontraba hecho añicos un vagón demercancías de los llamados jaulas.

El lugar en donde ha ocurrido el suceso es muy cercano á la estación de Torreblanca, después de haber salvado el disco de señales de la línea de Oropesa.

Respecto al origen del descarrilamiento, circulan dos versiones: Una lo atribuye, como ya ayer le anticipé, á un movimiento del terreno, debido al reblandecimiento de los cimientos de los carriles.

La otra asegura que es debido al choque del convoy contra el vagón de mercancías que aparece destruido junto al tren y que al viento arrastró desde la estación de Torreblanca por aquella pendiente hacia Oropesa.

Una y otra no han tenido aún confirmación y esta parte será labor de las autoridades judiciales.

A los primeros auxilios. En la estación de Torreblanca, al observar el retraso del convoy, salieron á inspeccionar la vía, y apenas si llegó el empleado encargado de este servicio á las agujas, cuando se dió cuenta de la catástrofe.

Inmediatamente acudió todo el personal y se dió cuenta á las autoridades del pueblo, las cuales antes de dos horas se encontraban en el lugar de la ocurrencia.

Los señores alcalde y secretario del ayuntamiento y el juez municipal, trabajaron con ahínco desde el primer momento, multiplicándose para atender á cuantos viajeros necesitaban su auxilio.

Otro peligro evitado. A última hora se dice que el tren-correo de Barcelona, que se dirigía hacia Torreblanca, estuvo á punto de ser víctima de otra hecatombe.

Antes de llegar dicho tren á la estación faltó poco para que descarrilara por haber caído varios postes del telégrafo sobre la vía. El maquinista se apercibió á tiempo, deteniendo el convoy.

Otro herido. Mientras salían de Torreblanca á prestar auxilio, un mozo del tren descarrilado marchó hacia dicha estación para dar aviso.

El farol que le alumbraba se apagó, cayendo por una escalanilla. Se ha causado una pequeña herida en la mandíbula inferior.

El expreso de Barcelona llegará esta noche á las 7.35 á causa de las precauciones que ha tenido que adoptar al pasar por el lugar de la catástrofe.

El temporal reinante

Continuó la lluvia anoche hasta cerca de las once en que se desencadenó un fuerte vendaval Nordeste, intensamente frío, que contribuyó á que en brevísimo espacio de tiempo quedasen las calles limpias y secas.

En la provincia. El señor Gobernador no ha recibido noticia alguna de daños causados en la provincia por el temporal reinante.

Por el contrario, la lluvia ha beneficiado grandemente á la agricultura, salvando muchas cosechas que ya se consideraban perdidas.

En la línea Central de Aragón. El tren-correo núm. 5, descendente de Calatayud, ha llegado hoy á nuestra ciudad con cinco horas de retraso.

La tardanza ha obedecido á que se dió la salida de Teruel cinco horas después del tiempo marcado, á causa de la detención que sufrió el correo de ayer en Masadas Blancas.

Los viajeros llegados nos han confirmado la noticia acerca de la copiosa nevada que ha caído en la parte alta de la línea, siendo intensísimo el frío que en dichos puntos se experimenta.

En el despacho sólo se han expedido hoy billetes hasta Barracas.

La línea telegráfica entre Valencia y Calatayud sólo funcionaba hasta la mencionada estación de Barracas.

No obstante, es de presumir que habiendo circulado el correo descendente haya podido efectuarse el descendente.

En el mar

Acercas del temporal en el mar recibíronse anoche desconsoladoras noticias. De Vinaroz confirmaron cuanto se nos dijo ayer desde Castellón, dando nuevos detalles.

El temporal arreció de firme, ocasionando infinidad de destrozos y quedando desechos más de 20 barcas de las que se hallaban atracadas en el puerto vinarozense.

Los tripulantes de una barca pesquera del bou, que llegó al puerto, procedente de Peñíscola, manifestaron que una ola rompió la quilla de la embarcación, que quedó desarbolada, resultando heridos los niños Alfonso Saicho y Rafael Martorell Salvador, que figuraban entre los tripulantes.

Perdieron ahogados cuatro marineros y el patrón Vicente Suredá.

El buque frutero inglés Cunganian varó en la playa de Moncofar.

De Castellón. Son desconsoladoras las noticias que se tienen de los daños causados en el Grao de Castellón á causa del temporal.

Las calles de aquel poblado quedaron convertidas en lagunas; olas gigantescas se elevaban á extraordinaria altura, batiendo á las embarcaciones de pesca y muchas cajas de naranjas depositadas para el embarque.

Una sección de la Cruz Roja acudió á la playa con objeto de prestar sus humanitarios servicios.

Al intentar poner á salvo unas barcazas que había en la playa, chocaron dos de ellas, alcanzando á los marineros Cristóbal Valverde y Vicente Nicolau. El primero resultó con graves lesiones en la espalda y pecho.

El segundo solo sufre confusiones de segundo grado en las piernas.

Ambos fueron curados y atendidos por la Cruz Roja.

Amarradas á la escollera había varias embarcaciones de la matrícula de Vinaroz, Peñíscola y otras que entraron buscando refugio, pero ante el peligro inminente que corrían por el violento oleaje, las tripulaciones decidieron abandonarlas, refugiándose á bordo del Numancia, anclado en el puerto de Castellón y dispuesto á levar anclas.

Las embarcaciones pequeñas bailoteaban furiosamente y sin gobierno, sobre las encrespadas olas, abrigándose temores de que se perdían la mayoría de ellas.

El laúd Gaspar Bayarri, que estaba descargando sal, reforzó las amarras, á pesar de lo cual su situación era comprometida.

Cerca del Numancia había un pequeño barco, de forma elegante y pintado de blanco.

Es el yate de carreras Inés II, que entró de arribada forzosa.

El Inés II pertenece al Real Club de Barcelona y se dirige á Alicante para tomar parte en las regatas próximas á celebrarse en aquella capital, con motivo de la estancia en la misma de D. Alfonso XIII. Su situación era también muy comprometida.

De Sagunto comunicaron que los buques que se encontraban en la playa de Canet hallábanse en apuradísima situación.

En nuestras costas. El mar continuaba hoy poco más ó menos en el mismo estado que ayer.

A ver el imponente aspecto que ofrece ha acudido numeroso público.

El comandante de Marina Sr. Meléndreras y el segundo Sr. Villalonga, con la oficialidad, han permanecido toda la noche dictando disposiciones y prestando personalmente auxilios.

Vapor á pique. Dignos anoche que en la comandancia de Marina se había recibido un telegrama de Sagunto participando que en la playa Oeste de aquel puerto habían embarrancado los vapores Galkogortamendi, Somorrostro y Abanto, pertenecientes á la flota de los Sres. Sota, Aznar y Compañía, de Bilbao, esta madrugada se ha recibido otro despacho telegráfico anunciando que el último de los citados buques se había ido á pique, ignorándose la suerte de sus tripulantes.

Presajios á éstos un triste fin, por cuanto otro telegrama recibido esta mañana da cuenta de que en aquella playa han aparecido cuatro cadáveres, que se supone son de tripulantes del barco naufragado.

Con el fin de instruir las correspondientes diligencias y dictar las disposiciones propias del caso ha marchado esta mañana al puerto de Sagunto el teniente de navío Sr. González Hontoria.

Un cadáver. En la playa de la Malvarrosa ha aparecido esta mañana el cadáver de un hombre, que no ha sido identificado. Lleva un salvavidas puesto.

Para instruir diligencias ha sido designado el alférez Sr. Caruana.

Los prácticos del puerto se han constituido en servicio permanente, así como los individuos de Salvamento de Naufragos.

Auxilios. Por disposición del Sr. Meléndreras ha marchado á Sagunto la brigada de Salvamento de Naufragos con los elementos necesarios para prestar auxilios.

Últimos informes

El cadáver que apareció esta mañana en la playa de la Malvarrosa, frente al chalet del Sr. Blasco Ibáñez, no ha sido identificado.

El oficial de la Armada, Sr. Caruana, ha precedido al levantamiento del cadáver. Vestía traje negro y en los bolsillos se le han encontrado 25 duros en billetes.

Otro cadáver. Ha aparecido otro cadáver en la mencionada playa de la Malvarrosa, frente al Progreso Pescador.

Tampoco ha sido identificado. En el dedo medio de la mano izquierda llevaba un anillo con la siguiente inscripción: «Martina Bengochea».

También se ha advertido que iba provisto de un salvavidas en el que se leía la palabra «mayordomo».

Por ello se deduce que era el mayordomo del vapor Abanto, que naufragó, según manifestamos ayer.

En el bolsillo se le han encontrado dos libras esterlinas, plata y calderilla.

El Sr. Caruana ha precedido asimismo al levantamiento del cadáver.

Temores. La tripulación del Abanto estaba formada por 23 individuos, y se teme que todos, ó la mayoría de ellos, hayan perecido.

Más cadáveres. Esta tarde han aparecido dos cadáveres más en la playa de Puzol y uno en la de Albuixech.

La boya luminosa que desapareció ayer de nuestro puerto á causa del temporal, ha sido encontrada en la playa de Pinedo donde las olas la han arrojado.

En la Comandancia de Marina. En este centro marítimo se ha recibido el siguiente telegrama del juez instructor señor González Hontoria, que, como decimos en otro lugar, marchó esta mañana á Sagunto.

«La situación de los buques es la misma. No corren peligro ni el material ni las tripulaciones del Somorrostro ni del Cogortamendi».

El estado del mar mejora lentamente, no permitiendo atracar aún á las embarcaciones pequeñas.

El Abanto se ha hundido por completo.

De dicho buque solo se advierte un pedazo de la chimenea, otro del puente, el palo de popa y parte del de proa.

No aparece ninguno de la tripulación.

No es necesario se envíe el vapor Jorge Juan.

Aquí se hallan fondeados los buques Akamendi, Zoluquemendi y Barmos.

El personal de Compañía, carabineros y guardia civil prestan eficazísimo auxilio».

El «Jorge Juan».

En vista del anterior telegrama, ha suspendido su marcha á Sagunto el vapor Jorge Juan, como se había proyectado.

Dicho vapor ha salido esta tarde para Barcelona.

Eligios.

Son muchos los prodigios á la Sociedad de vapores correos de Africa, por el celo desplegado en la prestación de auxilios durante el temporal.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

El crimen de Burjasot

Llamada imprevista. Anoche recibió el juez Sr. Serrano Cas...

Esta mañana han declarado varios testigos. Parece que sus declaraciones se han con...

Comentarios. Todavía hay quien niega la participaci...

Además, parece que el juzgado ha comprobado, por diferentes conductos, varias...

Una Joven. Matilde Vasquez de 18 años de edad, padecía con frecuencia de ataques de bronquitis...

EMULSIÓN SCOTT. Al pedir Emulsión Scott, no aceptéis emulsiones que no sean la de Scott...

Teatros y artistas. PRINCIPAL.—Para mañana anuncia el Sr. Tallaví la representación del drama en tres actos...

El Sr. Tallaví hace una creación que rivaliza con las de los actores Jaccau y Novelli.

Lograrán su deseo esos jóvenes entusiastas agrupados alrededor de la simpática figura del más decidido y entusiasta de todos...

Declaramos, sí, que la actual tentativa lleva grandes ventajas a las anteriores nacidas de circunstancias especiales...

El drama de anoche con el título 'La casa del pueblo', es una joya. Con perdón de alguien, no se circunscribe su mérito al lenguaje...

La impresión que la obra nos produjo fue excelente. Quizá no supimos ver, pero referimos impresiones propias...

La obra mereció general aceptación; hubo aplausos merecidos, y con ellos quedó afirmado el comienzo de una temporada teatral digna de estima y de apoyo.

Es justo tributar un elogio a los actores todos, los cuales trabajaron con la fe y el entusiasmo que les han comunicado los organizadores de la campaña.

Mañana por la noche estreno de la comedia en tres actos 'La diócesis', premiada en el concurso de 'Lo Rat-Penat'...

Cultos para mañana. En el Patriarcado, a las nueve y cuarto misa conventual...

En el Salvador, a las diez misa solemnemente con exposición y música; por la tarde a las cinco ejercicio de Pasión...

En la Compañía, Santos Juanes, San Martín, San Nicolás, Pilar, San Andrés, San Bartolomé, San Esteban...

En San Sebastián, a las siete y media misa de Comunión; por la tarde a las cuatro ejercicio tercero del trecentario...

En la iglesia de Santa Catalina Mártir, la asociación de San Basilio celebrará a las siete y media misa de Comunión...

La Alianza Pia de Reparación de Blasfemias, canónicamente erigida en la parroquia de los Santos Juanes...

En la parroquia de San Martín, la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús celebrará a las ocho misa de Comunión...

Agencia Mencheta. Por Telégrafo y Teléfono. Una carta de La Puente. Los periódicos de anoche publican una carta dirigida por el general La Puente al director de 'El Ejército Español'...

también lo que algún periódico ha puesto en boca del señor presidente del Consejo, de que yo encabece la suscripción para un regalo al ministro...

Mis contestaciones dadas ante el señor juez del Supremo y que reproduzco a usted, son las mismas que he dado y sigo dando a todo el mundo que me pregunta por el asunto.

Que he escrito varias cartas al señor ministro de Marina, porque el alto cargo que desempeña obliga a entenderme por este medio con el jefe superior de la Marina antes de tratar de oficio asuntos que por su gravedad requieren consulta previa...

Que de algunas de ellas no he recibido contestación, lo cual puede significar que dicho señor no las ha recibido, cosa que nadie mejor que él podría manifestar...

Como desprecio altamente las afirmaciones falsas, me abstengo de desmenuzar los distintos puntos de su artículo...

Como es de suponer, esta carta fue aneche el tema de todas las conversaciones en los círculos políticos.

Sus majestades los reyes D. Alfonso y doña Victoria han dirigido telegramas de pésame al exrey de Portugal D. Manuel II...

Los archiduques de Austria pensaban marchar hoy a su país; pero a última hora, y a causa del temporal de nieves que ha interceptado el puerto de Parajás...

En la Bolsa se ha notado una baja de alguna importancia. Según parece, existía una gran operación a la baja.

La empresa del Real presentó ayer una denuncia contra el notable barítono Ricardo Stracciari, basándola en incumplimiento de contrato.

El artista se hallaba ya en la estación para marchar a Nápoles cuando fue invitado a trasladarse al juzgado, ante el cual probó lo infundado de la denuncia...

El juez, después de oírle, dispuso que Stracciari quedara en libertad, y entonces el artista formuló una enérgica protesta contra la empresa del Real...

Autorizado por el juez, Stracciari marchó anoche a París y Nápoles. Nos dijo que se marcha con verdadero sentimiento por no haber podido cantar las funciones a beneficio de las Asociaciones de la Prensa de Madrid y de Valencia...

Telegrafían de Zaragoza que un grupo de huelguistas curtidores apaleó en el paseo de la Mina al patrono D. Mignel Segarra y al dependiente Pedro Martínez...

Noticias recibidas de Huesca dicen que el Sr. Costa se halla cada día más grave. Los médicos le encontraron ayer muy debilitado, arrojando el pulso 33 pulsaciones por minuto...

Han sido llamados urgentemente el doctor Martínez Vargas, que se encuentra en Barcelona, y el Dr. Zaldívar, de Madrid. Ha llegado a Graus el hermano del señor Costa. También llegaron varios fotógrafos de diferentes periódicos madrileños...

Madrid 2, 14-30

La prensa. 'El Imparcial'.—Publica un artículo suscrito por 'Un conservador aspirante largo tiempo a un Gobierno civil'...

'Más de El Imparcial'.—Habla de los problemas de la emigración y del Senado, contestando a lo que dice 'La Epoca'.

'Censura a este periódico por el odio personal que tiene a Gasset.' 'El Debate'.—Le anuncia a Canalejas su próxima caída por obstinarse en 'comer carne de cura'.

'El País'.—Dice que solo es posible la federación libre con Portugal habiendo República en ambos países. Considera como monomanía de grandezas la anexión con la soberanía de D. Alfonso y defende al gobierno lusitano.

'La Mañana'.—Aboga por el equilibrio de fuerzas en el Senado, sin necesidad de la revisión constitucional.

Coruñesas. Durante el pasado mes de enero han salido por este puerto 2 220 emigrantes para diferentes puntos de América y se repatriaron 190.

Joaquín Costa. Graus.—Han llegado D. Tomás Costa y su esposa, hermanos de D. Joaquín, al que hallaron agravado en su enfermedad.

Urgente. Madrid 2, 17-47. Capilla pública. Con motivo de la festividad del día se ha celebrado capilla pública en Palacio.

Urgente. Madrid 2, 18-18. Logdel general La Puente. El jefe del Gobierno, hablando de la carta del general La Puente, ha dicho que no tiene por que ocuparse de ninguna de las afirmaciones que se discuten...

El viaje del rey. Ha confirmado el Sr. Canalejas que el rey marchará a Alicante el día 10 del corriente, regresando a Madrid el 13.

Conferencia. El jefe del Gobierno ha conferenciado con el ministro de la Gobernación acerca de las noticias que se reciben de Barcelona y de las próximas elecciones provinciales.

Más conferencias. A primera hora de la noche conferenciará el Sr. Canalejas con el Sr. Moret.

Lo de Fernando Pío. Ha dicho por último el presidente del Consejo, que ninguna noticia tiene de la supuesta agitación en Fernando Pío, de que hablan algunos periódicos.

EXTRANJERO. Denuncia falsa. Londres.—En la vista de la causa instruida contra el periodista Millus por difamación del rey Jorge, a quien acusó de matrimonio morganático...

España y el Vaticano. Rama.—Empeoran las relaciones diplomáticas entre España y la Santa Sede.

Cuestión de etiqueta. Roma.—Acerca del incidente ocurrido en Vigo entre los comandantes de los barcos italiano e inglés, una nota oficiosa del ministerio de Marina dice que solo surgió una pequeña cuestión de etiqueta...

Función religiosa. Nápoles.—Se ha celebrado una función religiosa en sufragio de las almas del rey D. Carlos de Portugal y del príncipe heredero, víctimas de los revolucionarios.

De Portugal. Lisboa.—El Tribunal Supremo ha confirmado el recurso de casación favorable a Joao Franco.

Explosión de dinamita. Londres.—En los diques de Jersey (Nueva York) ha habido una explosión de un cargamento de dinamita, resultando muchos heridos graves.

Noticias de Barcelona. Barcelona 2, 16-18. El temporal. Ha amainado algún tanto el temporal, pero subsiste la cerrazón y el oleaje fuerte.

En la playa. En la playa de Casa-Antúnez siguen arrojando las olas a la orilla restos de embarcaciones.

Los naufragos. Los naufragos siguen siendo atendidos con solicitud y cariño por las autoridades y el vecindario.

Sin noticias. Hasta la hora en que telefonos no hay ninguna noticia en la comandancia marítima de nuevos naufragos.

Weyler. El capitán general Sr. Weyler ha marchado a Madrid. Se propone regresar a Barcelona el martes de la semana próxima.

Escándalo y mogicones. En la parroquia de San Juan, de la barriada de Sans, se han repartido algunas hojitas piadosas, según costumbre en los días festivos.

ADVERTENCIA. Subsiste la avería en la línea telefónica, por cuyo motivo no hemos celebrado hoy tampoco ninguna conferencia con la Agencia Mencheta.

Sección amena. —Me has tenido más de un cuarto de hora llamando a la puerta, condenada... ¿Por qué no has ido a abrirme? —Porque yo no soy un abrelatas.

—¡Olé las mujeres guapas! —¿Me va usted a tomar el pelo? —¿Por qué lo dice, princesa? —Porque yo es casi un abuelo, y segunda cuarta vez que un viejo me propone, ha de resultar fea.

—Gitanas, me estás faltando, y no me prima motivo a decirte que, aunque viejo, estoy sirviendo en activo. —Será una dos-tercia-cuarta en lo que voy a decir: Oúpese de rezar, que no tardará en morir.

Solución a la anterior: Amanecer. Imp. de J. Gual, Miraneta, 7 y 9, Valencia

